

La dernière assemblée du club de développement à Matignon

Mercredi soir, le club de développement qui réunit une centaine d'acteurs économiques de la région, a tenu son assemblée générale à Matignon. Si ce n'était pas la première fois, c'était la dernière...

Florence LOYEZ

agence.sable@maine-libre.com

Tous les deux ans (2007, 2009 et 2011...), le club de développement, présidé par Nicolas Eyméoud, avait pris l'habitude de s'inviter chez le Premier ministre, François Fillon, à Matignon, pour y tenir son assemblée générale.

Mercredi, les travaux de cette réunion de travail étaient très nombreux (pas moins de 170 personnes).

Parce que c'était la dernière assemblée à Matignon, assurément.

François Fillon qui a accueilli les membres du club dans ses salons de l'hôtel Matignon est revenu sur ses cinq années passées à la tête du gouvernement.

« La caractéristique des Sarthois est d'être des endurants... »

« Ne pas vous casser le moral »

Pas de trémolo dans la voix de François Fillon quand il a annoncé une nouvelle fois qu'il ne briguerait pas de 8^e mandat en Sarthe. « Ce n'est pas de l'infidélité aux Sarthois, mais je considère qu'on n'est pas propriétaire de son mandat dans son département, cela fait 30 ans que les habitants de Sablé et de la Sarthe me font confiance... »

Et, se tournant vers Marc Joulaud, le Premier ministre, d'ajouter : « Il est temps qu'il se prenne pour un grand garçon maintenant, depuis dix ans, il siège à ma place à l'Assemblée nationale... »

Fidèle à Sablé

Ironisant sur la rumeur selon laquelle il aurait revendu son manoir, François Fillon a redit son attachement à Sablé : « je resterai fidèle à Sablé, et d'ailleurs aucun d'entre vous ne pourra acheter ma maison, je tiens à la garder et dès demain soir (N.D.L.R. : hier) je vais la retrouver... » De façon générale, François Fillon évoqua les trois crises successives, qui, selon lui « n'en font en fait qu'une seule, une crise de civilisation, une crise de pays riches qui ont regardé la mondialisation monter sans rien changer à leur organisation ». Sans vouloir casser l'ambiance, le Premier ministre s'est attardé sur les mesures à prendre dès janvier : « il y aura des coupes dans les dépenses, mais on a besoin aussi de mesures pour améliorer la compétitivité industrielle française ». Le travail, son coût et sa durée, étaient à l'ordre du jour. « Mais j'espère ne pas vous avoir trop cassé le moral quand même », a conclu François Fillon, invitant ses hôtes à un cocktail dînatoire.

Et le club dans tout ça ?

Le club de développement compte 103 adhérents, des chefs d'entreprises mais aussi des directeurs d'établissements scolaires, des partenaires économiques... « Au total, le club représentent 8 700 salariés, l'industrie prenant la plus grosse part avec 75 % », a fait savoir M. Eyméoud. Ce dernier a dressé le bilan des actions en 2011, la principale restant les Journées portes ouvertes dans les entreprises. Cette opération a drainé 8 000 visiteurs dont 2 000 scolaires. C'est justement auprès de ce public que le



Paris, mercredi soir. François Fillon salue les membres du club de développement, dont François Feuillet, PDG de Trigano, (au 1^{er} plan à droite).

club de développement va soigner l'image de l'économie locale : « on n'a pas l'image qu'on devrait avoir auprès des jeunes, et les portes ouvertes n'ont lieu que tous les trois ans, entre-temps, il faut approfondir nos liens

avec l'école, s'assurer que les formations proposées localement répondent bien aux besoins et aux demandes des entreprises », a conclu le président.

Des liens entreprises-écoles renforcés



Le club de développement compte un effectif stable avec une centaine d'adhérents.

Effectif

Le club de développement compte 103 adhérents. Un effectif stable. Au sein du club, le secteur industriel est représenté par 31 entreprises, soit 6 217 salariés sur les 8 700 que représente le club de développement.

Président

Nicolas Eyméoud est président du club de développement depuis trois ans. Sont présidents d'honneur : Gérard Chancereul, Jean-Pierre Mousler, et Jean-Luc Berger.

Ateliers

La vie du club s'articule autour d'ateliers dédiés à la sécurité, aux ressources humaines et au management, à l'emploi des personnes handicapées, à l'environnement, à la compétitivité.

« La richesse du club, c'est la qualité de ses ateliers et votre bénévolat », a déclaré M. Eyméoud.

Action auprès des scolaires

Jean-Claude Bechepois, de la commission « communication », a rappelé

les axes de travail pour 2012 : « nous voulons renforcer les liens entreprises-écoles, nous allons participer aux Jueidis des métiers, faire l'interface pour les stages, organiser des mercredis de l'entreprise, au cours desquels nous accueillons en entreprise des enseignants et des conseillers d'orientation... »

De nouvelles actions entre l'organisation, tous les trois ans, des Journées Portes Ouvertes.

Centre soins études : le recrutement avance



Robert Chapel.

Robert Chapel, chef de projet du centre soins études, a fait le point avant l'ouverture, en septembre 2012, du futur centre soins-études, destiné à accueillir de jeunes lycéens et étudiants souffrant de troubles psychiques (en phase post-aiguë). L'ancien hôpital de la Martinière est actuellement en travaux pour y accueillir ce centre soins études d'une centaine de places. Quant au recrutement, il est en cours. « J'ai recruté une première équipe de 10 personnes, c'est cette équipe de préfiguration qui sera chargée ensuite du recrutement », fait savoir M. Chapel : « nous avons besoin de 50 infirmières, pour l'instant, j'en ai une vingtaine... » Pour les autres postes, les candidatures ne manquent pas ! Dix mois avant l'ouverture, M. Chapel a déjà reçu plusieurs centaines de lettres.